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一 般 質 問発 言 通 告 書
令 和 5年 11月 21日

午後 3 時 す
`~分

受 付

(通告書 2 枚)No。 1

下記の事項について、質問したいので通告 します。

令和 5年 11月 21日

つ くば市議会議長 様

つ くば市議会議員 皆川 幸枝

※ 一般質問を行 うに当たつては、明確な答弁を求めるため、会議規則第52条編注 1

のとお り、 内

質 問 事 項 要 餡
ロ 答 弁 者

1 気候変動を

見据 えた防災

姑策について

2 学校給食 と

有機農業推進

について

気候変動によるこれまでにない豪雨が発生しており、

今後も、河サ|1氾濫だけでなく内水氾濫も発生することが

予測されています。

また、大規模地震が数十年以内に高い確率で発生する

ことが指摘されています。国の地震対策本部の発表で、

震度 6弱以上の地震が 30年以内に発生する確率が茨城

県でも26%以上と予測されていますを以下について伺い

ます。

(1)´ 想定している災害リスク |
(2)住宅耐震化の状況と対策

(3)備蓄及び避難について

(4)市民への情報発信と地域毎の防災姑策

(5)土砂災害警戒区域にある公共施設

欧米や韓国、国内では今治市、ぃすみ市、茨城県内では

常陸大宮市、笠間市で学校給食への有機農産物の導入が進

んでいます。農薬等によるアレルギーや DNA等、心身への

影響を指摘する研究論文はいくつも発表されており、昨今

ではスーパーの店頭でもオーガニック食品を多く目にす
´

るようになりました。成長段階にある子供達に毎日食べさ

せる食品を可能な限り安全なものにしていく責務がある

と考えます。

また、有機農業は農薬や除草斉Jを削減することから、土

市  長

担当部長

市

教

長

育 長

部長担 当

うお願いします。

に の を ん で か る の を されるよ



つ

※ 二般質問を行うに当たつては、`明確な答弁を求めるためヽ 会議規則第52条編注1

、のと.お り、通告書に警言の要旨等を読んで分かる程度の具体的内容を記入されるよ
うお願い します。

2

答弁者

壌や自然環境への負荷を軽減させ、持続可能な 業と言

れておtり 、積極的に進めていくべきと考えます。以下につ

いて伺います。

i(1)_学校給食への有機農産物導入の計画と課題

(2)有機農業推進  '     ・

ア 進捗状況と課題 「
'イ

 市内の有機農産物の生産状況
ri


